

Der Herr ist mein Hirte, mir wird nichts mangeln.

Psalm 23, 1

WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von unserer lieben Schwester und Schwägerin

Elisabeth (Bethli) Kern

erfahren durften.

Danken möchten wir allen, die Elisabeth im Leben und beim letzten Geleit ihre Liebe und Verbundenheit bezeugt haben, vor allem auch den Mitarbeitenden des Wohnheims Pigna, die sich bis zur letzten Stunde vorbildlich und liebevoll um unsere Schwester gekümmert haben.

Speziell danken wir Herrn Pfarrer Samuel Schmid von der Chrischona-Gemeinde Glattfelden für die einfühlsame Gestaltung des Trauergottesdienstes sowie dem Organisten wie auch dem Sigristen für ihren musikalischen und organisatorischen Einsatz.

Stellvertretend für alle ärztliche Unterstützung danken wir der Neurologie des USZ-Spitals Zürich, wo Elisabeth über Jahre hinweg gut betreut wurde sowie Frau Dr. Lina Baldinger für ihre kompetente Begleitung in den letzten Monaten und Wochen.

Herzlichen Dank auch für die zahlreichen Spenden an das Wohnheim Pigna, für die Abdankungskollekte in der Kirche, für den Blumenschmuck jeglicher Art sowie für alle weiteren Gaben und tröstenden Beileidsbezeugungen.

Bülach, im September 2021

Die Trauerfamilien